

RUC: 0968554000001 PARROQUIALG15@GMAIL.COM © 0983920924 - 0997018111

MEMORANDO N. °: GADPRGV-SG-MP-2025-0010-M. General Vernaza, 29 de octubre de 2025.

## CONVOCATORIA A SESIÓN ORDINARIA Nº19-2025

PARA: Srta. Ailin Andrea Wong Campuzano

**VICEPRESIDENTA** 

Sr. José Iván Palma Mero VOCAL PRINCIPAL

Sra. Joselyn Jeslayne Morante Palma VOCAL PRINCIPAL

Sr. Víctor Alejandro Loor Kutaytong VOCAL PRINCIPAL

Presente. -

Estimados, por medio de la presente y por disposición del Ing. Alex Palma Candelario, presidente del Gobierno Parroquial; de acuerdo con el artículo 318, del Código Orgánico de Organización Territorial, Autonomía y Descentralización, se les CONVOCA a la Sesión Ordinaria, para el día viernes 31 de octubre del 2025 a las 14:00 pm en las instalaciones del GAD Parroquial con los siguientes puntos del orden del día:

- 1. Constatación del quórum.
- 2. Lectura y aprobación del orden del día.
- 3. Lectura y aprobación del acta de la sesión ordinaria anterior.
- 4. APROBACIÓN DEL CAMBIO DE FECHA DE LA FIESTA DE PARROQUIALIZACIÓN DE GENERAL VERNAZA PARA EL AÑO 2026.
- 5. SOCIALIZACIÓN DEL PROCESO DE LA ADJUDICACIÓN DE LA CONTRATACIÓN DEL SERVICIO INTEGRAL DE MODERNIZACIÓN Y MANTENIMIENTO PREVENTIVO Y CORRECTIVO DE LA CANCHA POLIFUNCIONAL SECTOR ROSA MARÍA.

6. SOCIALIZACIÓN SOBRE EL AVANCE DEL PROYECTO "GRADERIOS Y CUBIERTA DE LA CANCHA DEL RECINTO BEBO"

7. Asuntos varios.

8. Clausura de la sesión.

Sin otro particular.

Atentamente;

Soc. Marjorie Pinela Sollz

SECRETARIA GADP GRAL. VENNAZA

Alex Palma Candelario
PRESIDENTE GAD PARROQUIAL GENERAL VERNAZA



## SESION ORDINARIA # 19 31.10.2025 CON EL SIGUIENTE ORDEN DEL DIA:

- 1. Constatación del quórum.
- 2. Lectura y aprobación del orden del día.
- 3. Lectura y aprobación del acta de la sesión ordinaria anterior.
- 4. APROBACIÓN DEL CAMBIO DE FECHA DE LA FIESTA DE PARROQUIALIZACIÓN DE GENERAL VERNAZA PARA EL AÑO 2026.
- 5. SOCIALIZACIÓN DEL PROCESO DE LA ADJUDICACIÓN DE LA CONTRATACIÓN DEL SERVICIO INTEGRAL DE MODERNIZACIÓN Y MANTENIMIENTO PREVENTIVO Y CORRECTIVO DE LA CANCHA POLIFUNCIONAL SECTOR ROSA MARÍA.
- 6. SOCIALIZACIÓN SOBRE EL AVANCE DEL PROYECTO "GRADERIOS Y CUBIERTA DE LA CANCHA DEL RECINTO BEBO"
- 7. Asuntos varios.
- 8. Clausura de la sesión.

Nombres Y Apellidos	Cargo	Firma
Ing. Alex de Jesús Palma Candelario	Presidente	Ash.
Srta. Ailin Andrea Wong Campuzano	Vicepresidenta	
Tnlgo. José Iván Palma Mero	Vocal Principal	José Johna Fler
Sra. Joselyn Jeslayne Morante Palma	Vocal Principal	Josefu wate Pana
Sr. Víctor Alejandro Loor Kutaytong	Vocal-Principal	) ,

Soc. Marjorie Pineta Soliz SECRETARIA

GAD PARROQUIAL GENERAL KERNAZA

PRESIDENTE GAD PARROQUIAL GENERAL VERNAZA

## GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL GENERAL VERNAZA ACTA DE SESION ORDINARIA Nº 019-2025 31.10.2025

En la parroquia General Vernaza, cantón Salitre, provincia del Guayas; a los 31 días del mes de octubre del 2025, a las 14:00 am; se inicia la sesión ordinaria del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural de General Vernaza, debidamente convocados por el presidente Ing. Alex Palma Candelario, según lo establecido en el Art. 318 del CÓDIGO ORGÁNICO TERRITORIAL, AUNTONOMÍA Y DESCENTRALIZACIÓN (COOTAD), con el siguiente orden del día:

- 1. Constatación del quórum.
- 2. Lectura y aprobación del orden del día.
- 3. Lectura y aprobación del acta de la sesión ordinaria anterior.
- APROBACIÓN DEL CAMBIO DE FECHA DE LA FIESTA DE PARROQUIALIZACIÓN DE GENERAL VERNAZA PARA EL AÑO 2026.
- 5. SOCIALIZACIÓN DEL PROCESO DE LA ADJUDICACIÓN DE LA CONTRATACIÓN DEL SERVICIO INTEGRAL DE MODERNIZACIÓN Y MANTENIMIENTO PREVENTIVO Y CORRECTIVO DE LA CANCHA POLIFUNCIONAL SECTOR ROSA MARÍA.
- SOCIALIZACIÓN SOBRE EL AVANCE DEL PROYECTO "GRADERIOS Y CUBIERTA DE LA CANCHA DEL RECINTO BEBO"
- 7. Asuntos varios.
- 8. Clausura de la sesión.

PRIMERO: CONSTATACIÓN DEL QUORUM. - Con autorización del señor presidente Ing. Alex Palma, se procede a tomar asistencia.

	CUADRO DE ASIS	STENCIA	
MIEMBROS	CARGO	ASISTENCIA	FIRMA
Alex Palma Candelario	PRESIDENTE	PRESENTE	Flaton.
Ailin Wong Campuzano	VICEPRESIDENTA	PRESENTE	10000
José Palma Mero	VOCAL PRINCIPAL	PRESENTE	tope Palma toso
Joselyn Morante Palma	VOCAL PRINCIPAL	PRESENTE	progrebout a
Victor Loor Kutaytong	VOCAL PRINCIPAL	AUSENTE	J. Market

Al existir el Quórum Reglamentario se prosigue al siguiente punto del orden del

Alex Palma Candelario

PRESIDENTE GAD PARROQUIAL GENERAL VERNAZA

SEGUNDO: LECTURA Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA. – El ingeniero Alex Palma, presidente del GADP General Vernaza, pone a consideración de los señores vocales la aprobación del orden del día, y consulta si existe alguna observación; de no ser así, se procederá con su aprobación.

Señor José Palma: mociona que se apruebe el orden de día.

Señorita Ailin Wong: apoya la moción que se apruebe el orden del día.

Una vez que la secretaria constata la moción, procede a votación:

C	UADRO DE V	OTACIÓN	
MIEMBROS	A FAVOR	EN CONTRA	ABSTENCIÓN
Alex Palma Candelario	Х		
Ailin Wong Campuzano	X		
José Palma Mero	X		
Joselyn Morante Palma	X		

La moción planteada es aprobada por unanimidad de los miembros presentes en esta sesión.

## TERCERO: LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA SESIÓN ORDINARIA ANTERIOR.

Se da lectura al acta de la sesión ordinaria anterior; al no existir observaciones ni modificaciones, se procede a la votación.

	CUADRO DE VO	DTACIÓN	
MIEMBROS	A FAVOR	EN CONTRA	ABSTENCIÓN
Alex Palma Candelario	Х		
Ailin Wong Campuzano	X		
José Palma Mero	X		
Joselyn Morante Palma	X		

Queda aprobada por los miembros presentes, con 4 votos a favor, la sesión ordinaria N°18 del día 23 de octubre del 2025.



CUARTO: APROBACIÓN DEL CAMBIO DE FECHA DE LA FIESTA DE PARROQUIALIZACIÓN DE GENERAL VERNAZA PARA EL AÑO 2026.

Alex Palma: Buenas tardes con todos, compañeros vocales, gracías por estar aquí hoy.

Vimos la necesidad de buscar en ustedes también el respaldo y el apoyo para que la decisión que nosotros hemos estado abordando en anteriores sesiones sea también del conocimiento de ustedes y que también vean los por qué estamos tomando esa decisión. Y es por eso que hoy convocamos a ustedes como representantes de las diferentes organizaciones, representantes de las comunidades para que seamos conscientes del efecto que pueden tener las festividades de nuestra parroquia el quince de febrero del dos mil veintiséis. Nosotros hemos estado analizando en detalle la situación que genera una fiesta del carnaval. Si ustedes saben, la fiesta del quince de febrero del próximo año coincide con el día de inicio del carnaval aquí en Vernaza, como siempre lo celebramos. Entonces, se nos vuelve un poco delicado hacer la fiesta de la parroquia justamente en el día de inicio del carnaval. Creo que somos conscientes de que a todos nos gusta el carnaval, pero asimismo hay muchos que lo juegan de una manera bastante grotesca, de una manera bastante irrespetuosa. Y es donde nosotros hemos estado apuntando en el que si la celebración de aniversario de nuestra parroquia no se puede ver empañado por gente irrespetuosa que vaya a darle de un aspecto a las diferentes organizaciones que se van a manifestar su alto espíritu de civismo por querer hacer que nuestras fiestas se vean bonitas. Y que ese día vienen invitados de diferentes lugares de nuestra provincia, muchos colegas presidentes, muchos compañeros locales, las mismas autoridades provinciales que nos acompañan en los desfiles. Y lo que nosotros vemos es que no queremos que se vea empañada en alguna alteración del orden por querer demostrar la emoción de jugar carnaval.

Si lo hacemos el día domingo, nosotros consideramos que estaríamos muy vulnerables a cualquier persona que se muestre muy expresivo en querer jugar carnaval con quienes participemos en el desfile. Y si yo más no me acuerdo, ya en anteriores ocasiones ha sucedido que por querer demostrar la emoción del carnaval manchan los uniformes de las diferentes organizaciones. Es peligroso que quienes les gusta tirarse pintura puedan dañar hasta las vistas, los ojos de quienes participamos porque no estamos tan atentos a lo que nos puedan lanzar quienes están emocionados por jugar el carnaval. Por eso, tanto le hemos estado analizando a esta situación que dimos la necesidad de que ustedes también sean parte de esta decisión. En primera instancia, lo estábamos pensando hacer el

RUC: 0968554000001 PARROQUIALG15@GMAIL.COM

21, es decir, casi a la semana posterior y al sábado 21. Pero tal vez dice que si lo haciamos una semana después se nos va quitando la emoción también de festejar a nuestra parroquia.

Entonces lo decidimos trasladar del 15 al 13 que está más cerca, es día viernes. Y así de pronto la euforia del carnaval, aunque si se toma el día del carnaval porque eso yo no lo dudo, que el carnaval lo han de iniciar un poco más tranquilo en la noche como ya yo también he participado del baile del carnaval a altas horas de la noche cuando ya parte de la juventud se pone bastante eufórico por la celebración. Entonces hacerlo el día 13, viernes, pensamos que sería un poco más suave, como una manera que podríamos de pronto manejarlo.

Igual la situación de inseguridad que se vive es algo que todavía nos da vueltas a la cabeza. Hemos querido nosotros este año planificar con mucho tiempo de anterioridad para poder proyectamos hacia allá. Estamos como cuatro meses antes para poder analizar la situación.

Hoy en día nuestro cantón está atravesando una situación bastante delicada por la inseguridad que existe, todos la conocemos, nos hemos esperado por las noticias. Justamente ayer se reunió el COE Cantonal declarando a nuestro cantón en estado de alerta naranja. Por lo tanto, se prohíben todos los espectáculos donde haya mucha concentración de personas.

Está prohibido que haya celebraciones, fiestas en nuestro cantón. Lamentable, mis amigos de Guachapelí tenían que celebrar mañana el final del campeonato, se suspendió el baile. Les van a dejar hacer la parte deportiva, pero no van a poder hacer el baile.

Entonces, esa parte es muy delicada, esperemos Dios quiera que toque, porque imagínense que, si esto continúa, sigue subiendo, yo tampoco me atrevería a hacer celebración aquí, de verdad. Porque es mejor precautelar la integridad de todos los ciudadanos que exponernos a riesgos y peligros que vayan a causar algún tipo de daño en cualquier persona de los que nos visiten, o en nuestros mismos ciudadanos vernaceños, que por querer estar en un baile suceda algo. Dios nos libre y nos protege de todo malo.

A eso, en ese extremo, que, si las cosas no bajan, lamentablemente hay que tomar decisiones. Pero en este caso, estamos en un tiempo programático y es de ustedes que queremos escuchar su punto de vista en cuanto al cambio que queremos hacer para adelantarnos a no estar en la combinación del carnaval y la fiesta de la parroquia. Es mi punto de vista y es lo que nosotros, como compañeros y vocales amigos de aquí, de la junta, tenemos en mente ese propósito.

Hoy, su presencia es para oscultar aquí su pensamiento y su punto de vista en este tema. ¿No sé, mi compañero vocal, hay algo?

Alex Palma Candelario

PRESIDENTE GAD PARROQUIAL GENERAL VERNAZA

Ailin Wong: Buenas tardes a todos. Gracias por acompañarnos. Y como dijo Alex, para nosotros es una importante decisión que desearíamos que se comparta la opinión de ustedes porque no es nuestra parroquia, es la de todos en general. Entonces, como hablábamos, era para nosotros más acertado, se podría decir, hacerlo entre nosotros porque recordemos que es un día laboral. La mayoría está ocupada en sus cosas, podríamos celebrar, sí, pero dentro de la situación institucional, supercrítico y lo que pensábamos era que no se iba a abortar como explicó Alex, ese sentir que no vale lo que creemos nosotros, que nos modifiquen las características que forman, que no sean violentes.

Entonces, queremos nosotros que ustedes nos digan qué opinan porque nosotros queremos saber qué otra cosa quizás no estamos pudiendo lograr ver. Y ustedes, sobre todo con las instituciones que participan, que nos acompañan, asociaciones, para que nos digan qué opinan aparte de la cuestión de ustedes y sus instituciones a la hora de participar, que es lo importante. Entonces, por un lado, esperamos que la decisión sea de todos y que se pueda dar ese respaldo porque no es muy inconveniente de que el pueblo se diga que no queremos celebrar o que no estamos de acuerdo con la fecha, sino que, claro que si, como dijimos, va a haber qué decir, pero estamos nosotros para recordar que se ha incluido al pueblo, se los ha llamado y quien ha deseado participar es voluntad de ellos.

Sin embargo, el comunicado era para todos, para que podamos decidir y no haya este inconveniente. Habrá pocos, pero lo hemos hecho de corazón y hemos tratado de incluirlo siempre en la decisión. Y a las personas que nos han acompañado siempre, saben que esta ha sido una de las dificultades para todos. Gracias.

Joselyn Morante: Bueno, y cordial saludo por acá a todas las personas vigentes de cada institución y representantes. Bueno, debido a la situación también que estamos viviendo, no me iba a adelantar a algo que quería decir, porque me hubiera gustado que vinieran más personas, pero se entiende la situación que estamos viviendo.

Ní vo quería venir. Todos tenemos temor a salir a las calles por la situación que hoy estamos viviendo. Gracias por ese esfuerzo, por su tiempo, que están aquí acompañándonos, pero como lo dijo el presidente y compañeros, necesitamos tomar una decisión juntos.

No podemos adelantarnos nosotros a tomar la decisión antes que el pueblo. Tenemos que decir, ¿no? Para eso están ustedes, para que pasen la boca a las personas que lo hemos decidido con ustedes en esa fecha tan importante que nos ha caracterizado aquí como hombre más. Bueno, le doy la palabra al compañero.

José Palma: Buenas tardes. Bueno, gracias por estar acá. Creo que eso es lo importante de esta junta parcial que es de puertas abiertas y siempre tiene, cuando son este tipo de situaciones, el señor presidente siempre tiene el respaldo de todos nosotros. Es lo importante. Me apunto a las palabras del compañero. Creo que esto lo hemos venido tratando en algunas sesiones.

También escuchar a ustedes, a las personas que participan de esta actividad, saber cuál es su punto de vista. Para nosotros poder tomar una decisión apegada a la realidad y a la visión que tiene la comunidad.

Alex Palma: Necesitamos que se manifiesten ustedes, la comunidad.

**Secretaria:** Aquí están los líderes, presidentes, representantes que son parte fundamental de lo que quisiéramos con la fiesta de parroquialziación.

Intervención de los representantes de asociaciones, lideres comunitarios: Pidiéndome la palabra del señor presidente pues yo estoy totalmente de acuerdo a la decisión que han tomado ellos, señor presidente, porque como situación que estamos pasando tan peligrosa, en este caso puede ser muy peligrosa, entonces sí debería de que se adelanten las actividades de las instituciones. Es un criterio que estoy totalmente de acuerdo en eso. Señor presidente.

Soy dirigente de San Nicolás, que me conoce demasiado, yo también estoy por apoyar a muchos de ustedes. Totalmente que se adelantan estas actividades que hoy en día lo que estamos viviendo y principalmente por ser carnaval que a mí no me gusta, a mí no me gusta. Y le voy a decir que ya viví esta experiencia porque una vez a un compañero de nuestra asociación que antes era un cuarto, la camisa no estaba tan blanca, y se la pusieron de distinto color, esa no era ni un cuarto, quizás porque el señor quisiera que no se hiciera este aniversario, y le estaba hablando yo, que soy verdadero señor, y se lo iba a decir, entonces lo que yo les pido a cada uno de ustedes, como son diferentes organizaciones que tienen esta parroquia, que con tiempo ya vayan manifestando este programa que tienen abierto para que no haya inconvenientes y no pongan peros por el cambio de fecha.

Señora Glenda Palma: Buenas tardes señora presidenta, señores vocales, todos los integrantes y directivos, a compañeros de diferentes instituciones que se han hecho presentes, a este llamado del señor presidente, eso quiere decir que los que estamos aquí, sí estamos como les digo, pensando en el desarrollo de nuestras actividades del mes de febrero.

El 15 de febrero es una fecha inolvidable para nuestra parroquia, pero este año es difícil, y yo desde el punto de vista mío, en lo que respecta, yo estoy de acuerdo con usted. Como dijo anteriormente, se va a cambiar la festividad, pero también estamos pendientes a que no suceda nada más, ¿verdad? Se avecina también lo que es el cargaval, que es fecha importante también para la farmacia.

Alex Palma Candelaria

PRESIDENTE GAD PARROQUIAL GENERAL VERNAZA

El carnaval es, como les digo, yo pienso que de su manera las personas salimos a desestresarnos bailando, cantando. Yo pienso que las personas que no han venido, me hubieran gustado, siempre lo digo, que participen en el batuque. Que participen todos, porque todos somos verdaderos. Pero el grupo que estamos aquí, le estamos dando a ellos para saber que nosotros si nos importa. Porque de verdad somos todos. Tenemos el honor de estar muy bien representados aquí con el presidente Álex Palma y sus vocales. Y han llamado, no es que ellos quieren tomar la decisión por sí solos. Han llamado, han comunicado, pero la mitad de veces no están porque no les interesa. Pienso yo, desde mi punto de vista, que el caso central, como se dice de Vernaza, los que se benefician más de las festividades de nuestra parroquia, aquí deberían estar. Porque de una u otra forma, la festividad de Organza, al cual más, aunque sea una botella de agua más, vende. Entonces, pienso yo que deberíamos de estar agarrados de la mano en las huelas y en las manos. Y en lo que respecta a mí, señor presidente, estoy de acuerdo con la decisión que han tomado usted y sus vocales. Es lo que puedo manifestar.

Juan Luis Contreras: Muchas gracias. Muy buenas tardes, ingenieros. Muy buenas tardes, compañeros líderes, presidentes, todos.

Vengo del sector Hacienda Nueva. Mi nombre es Juan Luis Contreras. Como decía todo, hago ego de cada una de las palabras que han dicho los señores de la directiva, en lo parroquial. La verdad, estoy consciente y cuento con el respaldo de nosotros por tal decisión que han tomado. Nosotros, la verdad es que es una decisión muy bonita, aunque sí van a ver comentarios como dicen ustedes. Sí van a ver.

Estoy seguro de que van a ver comentarios. Pero ustedes lo están haciendo con la intención de explicar la integridad de plantos propios y extraños que nos vienen a acompañar en estos momentos. Entonces, pues, yo creo que está muy bien tomada la decisión. Estoy de acuerdo, ingenieros, todos presentes.

Miriam Dávila: Buenas tardes a todos. Felicitaciones por salir de su pueblo y ser parte de esta parroquia. Yo estoy de acuerdo y también no sé si sería factible que también con las que organizan el carnaval ustedes pónganse de acuerdo que el día siguiente se lleva a cabo la media del carnaval y con la reina de la parroquia por desayuno.

Imagino que el carnaval es el 13. El 13 al 14, más o menos. Me imagino que el viernes hace la lección de la reina del carnaval y si les hacen a ustedes la lección de la reina de la parroquia. Tienen que ponerse de acuerdo en eso si ustedes qué día, qué fecha hace la lección de la reina de la parroquia y ahí me animo a que hace la lección de la reina del carnaval porque un punto no me imagino, no sé. En esa cuestión yo estoy de acuerdo en eso, voy a estar pendiente de la

Alex Palma Candelaria

PRESIDENTE GAD PARROQUIAL GENERAL VERNAZA

lección de la reina de la parroquia y la reina del carnaval. Muchas gracias. Leticia Quinto: Represento a la asociación de agricultores, estoy de acuerdo con la

fecha propuesta.

Alex Palma: Pero bueno, les agradezco a ustedes el respaldo y en este momento que quede bien fijo en acta que la fiesta del 15 de febrero del 2026 se traslada a la fecha viernes 13 de febrero. Ese día se llevará a cabo, desfile cívico, sesión solemne y baile popular.

Contando con el respaldo de todos los representantes de las asociaciones, comunidades e instituciones.

Secretaria Soc. Marjorie Pinela: Señor presidente, a continuación, se toma votación respecto al punto cuarto. - APROBACIÓN DEL CAMBIO DE FECHA DE LA FIESTA DE PARROQUIALIZACIÓN DE GENERAL VERNAZA PARA EL AÑO 2026.

José Palma: mociona la propuesta del cuarto punto.

Ailin Wong: apoya la moción.

A continuación, por la secretaria, se toma votación respecto de la moción presentada por el señor José Palma.

	CUADRO DE V	OTACIÓN	
MIEMBROS	A FAVOR	EN CONTRA	ABSTENCIÓN
Alex Palma Candelario	X		
Ailin Wong Campuzano	X	The second secon	
José Palma Mero	X		
Joselyn Morante Palma	X		

Queda aprobada por los miembros presentes, con 4 votos a favor, el cuarto punto.

Y con el respaldo y presencia de más de 30 asistentes representantes de diferentes organizaciones, asociaciones, instituciones y líderes comunitarios.





RUC: 0968554000001 PARROQUIALG15@GMAIL.COM

QUINTO: SOCIALIZACIÓN DEL PROCESO DE LA ADJUDICACIÓN DE LA CONTRATACIÓN DEL SERVICIO INTEGRAL DE MODERNIZACIÓN Y MANTENIMIENTO PREVENTIVO Y CORRECTIVO DE LA CANCHA POLIFUNCIONAL SECTOR ROSA MARÍA.

Alex Palma: Bien. Parte de lo que hemos venido planificando nuestras acciones de obra a nivel parroquial hoy tenemos ya la contratación de obra para la cancha de Rosa María. Tan esperada, pero estamos cumpliendo con lo que se prometió. Y yo me puedo llenar la boca diciendo que fue una de las de las dos obras que prometi politicamente cuando estaba en campaña prometi hacer la cancha de Rosa María y le prometí a la gente de las ramas que le iba a hacer la escalera del puerto a las ramas y si fueron las dos únicas propuestas en mi campaña que estoy cumpliendo porque la escalera de las ramas ya está hecha desde el otro año y esta semana que viene se empieza a hacer la cancha de Rosa María hemos hecho más de lo que prometí, por eso en campaña no se puede estar hablando mucho de lo que quiero hacer mejor uno va calladito calmadito y sin estar diciendo voy a hacer esto, voy a hacer el otro voy a hacer otro, porque después ustedes son los jueces y que cuando yo no cumplo en ese lugar usted me lo va a sacar en cara diciendo, ingeniero usted me dijo que iba a hacer esto y no lo hizo por eso yo no le prometí a todo el mundo voy a hacer esto y eso, si le di a la gente de Rosa María esta cancha yo la hago gracias a este respaldo porque la Junta Parroquial camina unida siempre, las decisiones se toman así como estamos todos juntos y estoy seguro que habrán muchas otras cosas que nos faltan por hacer y todas hasta donde Dios nos preste vida y nos preste esta buena voluntad que yo tengo a mis compañeros vocales que han respaldado siempre las decisiones que vo tomo entonces esa cancha inicia el día lunes, va se hizo una avanzada con materiales y algo de maquinaria que ya están puestos en sitio el lunes ya entra el ingeniero encargado de la obra a trabajar.

Se realizará la socialización con la comunidad del sector de Rosa María el día viernes 14 de noviembre 2025, para explicarles el proyecto de la cancha. Para que toda la ciudadanía conozca los avances y tiempos de ejecución de esta obra tan importante.





SEXTO: SOCIALIZACIÓN SOBRE EL AVANCE DEL PROYECTO "GRADERIOS Y CUBIERTA DE LA CANCHA DEL RECINTO BEBO"

Alex Palma: Socialización sobre el avance del proyecto "Graderías y cubierta de la cancha del recinto Bebo". Esta es otra obra que ya se está ejecutando en el sector de Bebo: la ampliación de las gradas y la construcción de la cubierta en la cancha existente. Todas estas canchas son propiedad de la Junta Parroquial, lo que nos permite realizar las remodelaciones y ejecutar las intervenciones necesarias. En este caso, Bebo está siendo beneficiado con esta obra. Los trabajos iniciaron esta semana; ya se ha trasladado el material y los maestros están laborando en la zona.

SEPTIMO: ASUNTOS VARIOS. - Sí, yo tengo aprovechando que estamos en barrios eh un recorrido de un sector que justamente me debería porque quisiéramos que en algún momento pudiese reacondicionar el puente el puente que tenemos frente a la escuela está en muy mal estado y tememos por lo que es el problema de la escuela que en algún momento de pronto pudiese haber un percance no solo los niños todos los que están aqui que ustedes lo consideren en algún momento la salud pudiera estar mejor de lo que pudiese a pesar de lo que ha pasado de lo que de lo que nosotros pusimos fue igual porque su madre escuchaba la escuela luego de eso construyeron unos muros para dejar un tirado más de un año después vino el nuevo el siguiente presidente pero bien construido lo cierto es que es lo que tenemos de alguna manera la ayuda Bueno. él sí va estaba analizando el asunto, porque es el puente de allá, el puente central. Ese puente, cuando nosotros iniciamos la administración, nosotros le dimos el mantenimiento correctivo para que quede funcional. Yo sé que siendo el material corrosivo que soporta estar invierno y verano expuesto al ambiente. tiene el detalle que va a tener su desgaste por permanecer expuesto al medio. Ya estaba tratando de analizar, estaba buscando los maestros, son muy escasos de nuestras obras, porque estuve conversando con los que conozco, y ninguno dispone del tiempo para esa situación, porque primero tengo que ir con el maestro a la inspección y haga el requerimiento del material que sea necesario para nosotros ver, evaluar la parte económica.



OCTAVO: CLAUSURA DE LA SESIÓN. -

Se da por terminada la presente sesión a las 16:15 horas para constancia de lo actuado y quedando legalmente constituido y registrado lo tratado de esta sesión en unidad del acto firmado por el señor presidente y la señora secretaria del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural General Vernaza.

Dado y firmado en la sala de sesiones del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural de General Vernaza, en la Parroquia General Vernaza, Cantón Salitre, Provincia del Guayas, a los 37 días del mes de octubre de 2025.

Ing. Alex de Jesús Palma Candelario

PRESIDENTE GAD PARROQUIAL

**RURAL GENERAL VERNAZA** 

Soc. Mariorie Pinela Soliz

SECRETARIA GAD PARROQUIAL RURAL GENERAL VERNAZA

